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Ayer la lámina de agua cegaba casi el paso por el puente Lehendakari Agirre

LA CONCEJALÍA DE MEDIO AMBIENTE PIDE A
COSTAS QUE ESTUDIE EL POSIBLE

DRAGADO DEL RÍO URUMEA

El concejal de Medio Ambiente de San Sebastián, el socialista Alfonso
Gurpegui, ha remitido un escrito al Servicio Provincial de Costas de Gipuzkoa
solicitándole la elaboración de un estudio para abordar el dragado del río
Urumea, especialmente en la zona urbana de San Sebastián.

Gurpegui recuerda en su escrito la aprobación en el pleno del mes de junio de
una moción que reclamaba, entre otras actuaciones, la posibilidad de proceder
al dragado del río. La moción fue aprobada por todos los grupos municipales,
con la abstención de Irabazi.
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“Nos hemos encontrado de cara al Pleno de este mes de septiembre con una
moción ordinaria presentada por el Partido Popular en la que insta al Gobierno
Vasco a realizar ese estudio. Pues bien, no es el Gobierno Vasco quien tiene la
competencia sobre el río, sino la administración del Estado. Todo el cauce del
Urumea está englobado en el dominio marítimo-terrestre, dependiente del
Servicio de Costas del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio
Ambiente.”

“Es cierto que hay entidades y organizaciones que abogan por dejar al río con
su dinámica natural, sin encauzarlo o dragarlo –ha señalado Alfonso Gurpegui-
pero no es menos cierto que el río ha experimentado en las últimas décadas un
significativo aumento de sus sedimentos, especialmente visibles en la curva
conocida como Koipe, dificultando la navegación por el mismo y generando
problemas y daños en los puentes especialmente en días de temporal, oleaje y
pleamar.”


